
Ata de Reunião 

CADES REGIONAL CV. 

As 19h do dia dezesseis de abril de 2024, no auditório da subprefeitura da subprefeitura 
da casa verde ocorreu a reunião do CADES, estavam presentes o representante local 
Ricardo Alves, Vladimir Fernandes. Foi aberto a reunião através do Sr. Ricardo com 
apresentação dos demais presentes, Fernando Rodrigues, Ricardo Marcondes e Hélio 
dos Santos que são conselheiros atuais, também estavam a Sra. Elisa Morais e Lilian 
Mayumi Endo que foram eleitas para o novo conselho e os convidados, João Fernando, 
Marcia Soares, Laylah, Patrícia Baraldi e Vania Dias. 

 

Após apresentação na abertura cada participante teve a oportunidade de passar suas 
informações pessoais e ideias, dessa forma após as falas do SR. Ricardo e Vladimir na 
qual parabenizaram os conselheiros antigos e novos eleitos o Sr. João Fernando se 
apresentou como Professor aposentado que reside e trabalhou sempre na região e 
passou sobre sua ideia de participar, porém questionou que ainda não vê tantos projetos 
concluídos, Sra. Elisa como pastora agradeceu sua eleição e passou sobre seu projeto 
para atividades para idosos, Sr. Hélio se apresentou como uns dos fundadores no 
CADES CV, Sr. Ricardo Marcondes como chefe de Grupo Escoteiro que atua em dos 
espaços da subprefeitura, Sra. Lilian também agradeceu sua eleição na gestão 
2024/2026 e que já participava já de algumas reuniões, Sra. Patrícia é engenheira e 
trabalha atualmente como influencer, Sra. Laylah agradeceu o convite é informou que é  
nutricionista, Sra. Vania passou que é nutricionista, fotografa e estuda ciências políticas 
e por fim o Sr. Fernando Rodrigues agradeceu a presença dos convidados e se 
apresentou como reeleito e informou sobre seu projeto para um novo CDC no bairro do 
limão. 

 

Foi passada a proposta pelo Fernando sobre a criação de um crachá e que logo passaria 
algumas opções no grupo, foi passado sobra a mandala e a horta pedagógico na qual 
são projetos para ser implantados e novos locais e uso de química na sua produção.  

Sr. João Fernando passou sobre a possibilidade de oficinas pedagógicas principalmente 
nas escolas, sendo então explicado pelo Ricardo sobre o projeto que será realizado na 
escola Ambrósio através do Carlos (Bahia) que é agricultor. 

 

Foi estabelecido que na semana do meio ambiente terá o projeto com apoio COCA- 
COLA que será realizado no muro do samba que fica na Av. Inajar de Souza altura do 
número 6.200, local que foi reformado pela Thayla e onde foi feito desenhos de grafite e 
que o local era um lixão e hoje se tornou local de cultura e bem cuidado pelos moradores 
locais. 



 

Foi feito votação para a mudança para mudar a visita a escola no JD. Pery devido ser no 
mesmo dia da caminhada no córrego do bispo, sendo então aceito manter a caminha 
dia 20/04/2024 e mudar a visita na escola em contato que o responsável.  

 

Sra. Vania apresentou junto com a Laylah e patrícia a associação na comunidade e 
projeto Gerando Frutos, como convidadas se ofereceram para verificar as parcerias e 
divulgações dos projetos. Aproveitando o assunto sobre os projetos foi levantado o 
assunto ao SR. Ricardo Alves se existia qualquer tipo de verba para elaborar e executar 
os projetos do CADES, sendo respondido que não existe verba fixa e sim parcerias para 
cada projeto que podem ser feitas e assim vindo apoios e material para cada projeto.   

 

Para finalizar foi passado a possibilidade do contato com SR. João responsável pelo 
córrego do bispo para tentativa de plantio e doações de mudas, sendo então 
comunicado que as demais datas das reuniões seriam passadas por e-mail e pelo grupo 
no WhatsApp e assim foi finalizado a reunião às 20:30m. 

 

 

 

 


